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Não vai beber nada mesmo hoje?
A minha geração sempre teve uma vida social extremamente ativa. A noite aqui na serra gaúcha sempre foi incrível para 
quem nasceu no início dos anos oitenta. Boate do Laje, Tênis de Gramado, Danceteria Casanova, 3D, Video Bar, 
Metralhas, Estação Z, Bill Bar e tantas outras. Carnavais espetaculares, temporadas de inverno, hotelitos, formaturas e 
shows. Dificilmente se deixava de fazer algo por falta de opção. Inverno, verão, dia de semana, finais de semana. A vida 
social sempre foi agitada por aqui.

Uma coisa que sempre andou lado a lado com as baladas foi o consumo de álcool. A gente sonhava em completar 18 
anos não para finalmente poder beber nas festas, isso sempre se deu um jeito e não sejamos hipócritas. Mas para poder 
comprar bebidas alcóolicas de forma tranquila e não ganhar uma pulseirinha de menor nas festas. Isso era um mico pra 
gente.

Eu tenho 44 anos de idade atualmente e abusei do consumo de bebidas alcoólicas em boa parte da minha vida nas 
baladas e eventos da vida. Não falo isso com orgulho bem pelo contrário. Falo com a propriedade de quem normalizou a 
ideia de que festa era lugar de estar sempre “alto”. Falo com a altivez de quem precisava beber para criar coragem de 
“chegar nas gurias”. Falo, hoje, com a lucidez de quem julgou a vida toda que fazer festa sóbrio não tinha a mínima 
possibilidade de ser divertido. Essa foi a realidade que comprei para a minha vida e é a realidade que a maioria dos meus 
amigos ainda tem hoje. Não estou pregando moral de cuecas e dizer que não beberei mais, ou que agora eu condeno 
quem o faça. Longe de mim julgar alguém por isso.

Nas últimas semanas eu reduzi drasticamente o consumo de qualquer bebida de álcool. O corpo cobrou a conta de 
alguns abusos. Ainda tenho bastante tempo de vida e cabe a mim trocar alguns hábitos. Mas o fato é que a vida social 
parece estranha. Não tanto por mim, mas por muitos dos que me abordam. Não beber parece feio em diversos 
momentos. A pergunta “ah mas agora tá com essas frescuras?”. “Ih então porque veio na festa?”. Como se beber fosse 
obrigatório em noite ou churrasco de amigos. E é assim que a banda toca na maioria dos lugares que vou nos últimos 
tempos. Não vou mudar meu círculo de amigos ou tampouco deixar de fazer o que gosto. Se você veio até o fim da coluna 
esperando alguma lição de vida ou alguma confissão lhe digo que não foi a intenção. Mas posso dar apenas uma dica 
para ti que acha estranho pessoas que tomam água com gás ou coca zero em um churrasco com 50 litros de chopp: a 
escolha é delas e não tua!

O CISA (Centro de Informações Sobre Saúde do Álcool) constatou que boa parte dos brasileiros abusam de bebidas 
alcoólicas, mas não percebem seu padrão de consumo como problemático. Os dados do levantamento mostram que 27% 
dos brasileiros têm consumo moderado de álcool e 17% abusivos, mas 75% dos consumidores abusivos acreditam que 
são consumidores moderados.

Quem toma mais de 14 doses semanais é considerado um consumidor abusivo. O brasileiro que consome álcool tanto de 
forma moderada quanto abusiva possui maior escolaridade e maior renda que os abstêmios, com destaque para os que 
apresentam ensino superior completo, mais prevalentes entre os consumidores moderados.

São dados que mostram que a sociedade atual segue recriminando demais o uso de drogas ilícitas mas não entende que 
o consumo excessivo de álcool machuca demais todas as classes sociais. Proibir é o caminho? Não acho que seja por aí. 
Mas educação preventiva cada vez mais atuante nas escolas com certeza vai ser essencial!
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Serra & Lar Imóveis oferece para locação

Apartamento com vista panorâmica do vale, semi-mobiliado, com 02 
dormitórios, sendo uma suíte, banheiro social, cozinha, sala de estar, 
área de serviço e box de garagem para 01 carro. Localizado na Rua 
dos Tucanos, n°40, Quinta da Serra, Edifício Portal do Valle, 
Canela/RS. Aluguel: R$3.400,00 + taxas.

Apartamento mobiliado totalmente decorado e pronto para você 
residir. Dispõe de 02 dormitórios, sendo 01 suíte, banheiro social, 
cozinha conjugada com área de serviço, sala de estar, sala de jantar, 
sacada e box de garagem para 01 carro. Localizado na Av. Osvaldo 
Aranha, n°718, Centro, Residencial Almada, Canela/RS. Aluguel: 
R$3.800,00 + taxas.

Apartamento com 02 dormitórios, banheiro social, cozinha, sala de estar/jantar e área de serviço. Sem box para carro. Localizado na Rua Augusto 
Pestana, n°301, Centro, Canela/RS. Aluguel: R$2.300,00 + taxas. Localização ótima para você que procura um imóvel no Centro da cidade!

Apartamento no centro de Canela com ótima posição solar, semi-mobiliado, com 01 dormitório, 01 suíte, banheiro social, sala de estar, cozinha 
com churrasqueira, área de serviço e box coberto para 01 carro. Localizado na Rua Dona Carlinda, n°358, Centro, Canela/RS. Aluguel: R$3.200,00 
+ taxas.

Apartamento próximo ao parque do lago. Dispõe de 01 dormitório, sala de estar, cozinha conjugada com área de serviço e banheiro social. 
Localizado na Rua Oscar Selbach, n°1068, Centro, Canela/RS. Aluguel: R$1.500,00 + taxas.

Chame no WhatsApp para informações: (54)  99937-6430.
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SONHO DE NATAL

Final de semana com atrações no Sonho de Natal 
de Canela

Foto: Cleiton Thiele

A 37ª edição do Sonho de Natal de Canela segue encantando turistas e moradores com uma programação com atrações 
para toda a família. Confira os destaques próximo final de semana:

Programação Principal

Sexta-feira (29/11)
 19h45 – Rafa Schuller – Christmas Rock – Multipalco.
Um espetáculo vibrante que combina clássicos do rock com hits natalinos, garantindo uma noite cheia de energia e 
magia!

Sábado (30/11)

 17h – Natal de Anelise – Praça João Corrêa

 19h45 – Natal Encantado – APAE – Multipalco.
Uma apresentação emocionante preparada pelos talentosos alunos da APAE de Canela, celebrando o espírito natalino 
com arte e inclusão.

Atrações Diárias

Feira de Artesanato
 Praça João Corrêa
 Das 10h às 21h
Descubra lindos produtos artesanais que refletem a criatividade e o talento local, perfeitos para presentes ou 
recordações.

Casinha do Papai Noel
 Praça João Corrêa (Central de Informações)
 Das 13h às 21h (quinta a domingo).
Um espaço mágico onde crianças e adultos podem interagir com o bom velhinho em um ambiente encantador.

Programação Paralela

Contos da Catedral: O Segredo do Velho Noel
 Catedral de Pedra
 Espetáculos diários às 20h e 21h.
Atenção: Em novembro, a emocionante Descida do Papai Noel acontece exclusivamente durante os espetáculos de 
sextas e sábados.

O Sonho de Natal de Canela é promovido pela Prefeitura de Canela, por meio da Secretaria de Turismo e Cultura, com o 
apoio da Corsan.
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Doncatto será o novo Secretário da Fazenda de Canela

Anúncio de Gilberto Cezar aconteceu na última terça-feira. 
Meta é a modernização do sistema de arrecadação e a busca 
por novos investimentos
O prefeito eleito de Canela, Gilberto Cezar anunciou, na última terça-feira (26), o nome de José Carlos Doncatto como o 
futuro titular da Secretaria de Fazenda para sua gestão. Formado em Administração de Empresas com pós em Gestão 
Financeira, Doncatto tem uma grande trajetória, sendo gerente da Caixa Econômica Federal em diversas cidades, bem 
como também na iniciativa privada. Reconhecido por sua sólida trajetória técnica, Doncatto traz uma vasta experiência na 
área financeira e administrativa, consolidando-se como uma escolha estratégica para a gestão dos recursos públicos do 
município.

De acordo com Gilberto Cezar, a indicação reflete o compromisso de seu governo com a eficiência, a transparência e o 
planejamento financeiro. “Doncatto é um profissional com profundo conhecimento técnico e comprovada experiência em 
gestão fiscal. Tenho certeza de que sua liderança na Secretaria de Fazenda será fundamental para alcançarmos as metas 
de desenvolvimento e equilíbrio orçamentário que planejamos para Canela”, destacou o prefeito eleito.

O novo secretário já atuou em diversas funções de destaque no setor privado, acumulando expertise em administração 
tributária, planejamento financeiro e otimização de recursos. Em sua primeira declaração após o anúncio, Doncatto 
afirmou: “Assumo esse desafio com muita responsabilidade e entusiasmo. Meu objetivo é garantir uma gestão financeira 
eficiente, que promova o crescimento econômico sustentável e atenda às demandas da população de Canela”.

A posse de Gilberto Cezar e sua equipe está marcada para janeiro de 2025, quando Doncatto iniciará oficialmente seu 
trabalho à frente da Secretaria de Fazenda. Entre as prioridades anunciadas, destacam-se a modernização do sistema de 
arrecadação municipal, a busca por novos investimentos e o fortalecimento das finanças públicas.
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Prefeito eleito Gilberto Cezar confirma Carmen Seibt como 
secretária de Assistência Social

O prefeito eleito Gilberto Cezar anunciou oficialmente a escolha de Carmen Seibt à frente da Secretaria de Assistência 
Social de Canela, reforçando seu compromisso com a ampliação das políticas públicas de proteção social no município.

Carmen, uma das principais lideranças femininas de Canela, foi eleita este ano vereadora pela terceiro mandato 
consecutivo. Já foi vice-prefeita de Canela por dois mandatos e esteve a frente da secretaria de assistência social por duas 
vezes, além de também já ter atuado como secretária de governo do município.

Gilberto Cezar destacou que a escolha de Carmen para a pasta é fundamental por sua experiência e representatividade 
comunitária. “A Carmen tem a sensibilidade e a competência necessárias para liderar uma área tão importante como a 
assistência social. Seu trabalho já demonstrou resultados concretos, e com ela vamos promover ações que impactem 
positivamente a vida dos canelenses”, afirmou o prefeito eleito.

Carmen agradeceu pela confiança e reafirmou seu compromisso com a população: “Nosso foco continuará sendo o 
fortalecimento das políticas públicas que promovam acolhimento, inclusão e igualdade, sempre priorizando quem mais 
precisa.”

Com essa decisão, o futuro governo de Gilberto Cezar sinaliza que a assistência social seguirá como uma das prioridades 
do próximo mandato, com a promessa de avançar na construção de um município mais justo e solidário

SOBRE CARMEN SEIBT

Carmen tem uma trajetória marcada pelo compromisso com as causas sociais e pelo cuidado com as famílias canelenses.

Com ampla experiência na vida pública, Carmen iniciou sua trajetória política em 1996, como candidata a vereadora. Foi 
Vice-Prefeita de Canela por dois mandatos (2005-2008 e 2013-2016), onde desempenhou papel fundamental no 
fortalecimento das políticas públicas e sociais. Em 2017, foi eleita vereadora e reeleita em 2020 e 2024, destacando-se por 
projetos voltados à saúde, educação e assistência social. Durante sua atuação legislativa, apresentou importantes 
iniciativas e participou ativamente de debates em prol do desenvolvimento social do município.

Além de sua atuação como vereadora e vice-prefeita, Carmen assumiu a Secretaria de Governança, Planejamento e 
Gestão em 2022, consolidando sua experiência administrativa e implementando medidas para aprimorar a eficiência da 
gestão pública. Sua atuação sempre foi marcada por uma postura ética, empática e voltada para o diálogo com a 
comunidade.

Sob sua liderança, a Secretaria de assistência social promoveu a reformulação da Lei do Aluguel Social, garantindo maior 
eficiência no atendimento a famílias em situações extremas de vulnerabilidade. Além disso, Carmen foi uma das principais 
responsáveis pela campanha “Não é Não”, em parceria com órgãos locais, conscientizando a sociedade sobre o combate à 
violência de gênero e a participação em ações importantes da 12ª Conferência Municipal de Assistência Social, que trouxe 
debates essenciais sobre a assistência como direito garantido pelo Estado, além de outras diversas ações que buscaram 
principalmente a redução de desigualdades em Canela.

Carmen assume novamente a Secretaria de Assistência Social com o objetivo de promover acolhimento às famílias em 
situação de vulnerabilidade, fortalecer políticas inclusivas e ampliar o diálogo com entidades e organizações sociais. Sua 
gestão dará atenção especial a programas de geração de renda, qualificação profissional, e apoio à infância e à terceira 
idade.
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Social - Por Bethy Schons | @bethyschons

 Clique na foto para ampliar

y� Natal em família é ainda mais especial! ¨� Com a Alice e sua 

família, o amor e a magia tomam conta do coração �v

#NatalEmFamília #AmorNatalino #MagiaDeNatal #MomentosQueFicam 
z�

æ @grazisestrainfotografia

A Dra. Alêxandra Réch e o Dr. Rodrigo Nothen em um deslumbrante 
ensaio pré wedding na mágica Serra Gaúcha! {�ú Um momento 

cheio de amor e emoção! ¨�

#PréWedding #SerraGaúcha #AmorNoAr #Felicidade 
#CasamentoDosSonhos

æ @katlinfotografiasgramado

�� Conquistando sonhos com sabor e 

dedicação! �i Paula Tomasini, formanda 

em Gastronomia, pronta para temperar o 
mundo com seu talento! �l

#FormandaEmGastronomia #PaulaTomasini 
#ConquistaComSabor #NovaChefNaÁrea ~

r

æ @grazisestrainfotografia

Elegância e conhecimento em cada detalhe! 
ª� A talentosa Biomédica Dra. Mariana 

Wasem arrasando no ensaio profissional. �

#Biomedicina #DraMarianaWasem 
#EnsaioProfissional #SaúdeEBeleza 
#EmpoderamentoFeminino

æ @nathaliabritofotografias

Encanto e delicadeza em cada pétala! ,� 

Ensaio pessoal com as tulipas mais lindas, um 
toque de Micaely Ohana que inspira leveza e 
beleza. �

#EnsaioPessoal #Tulipas #MicaelyOhana 
#BelezaNatural #FlorEEncanto 
#ElegânciaComAmor

æ @nathaliabritofotografias

Quer sair na Social?  Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808
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Pirulito & Chiclete - Por Bethy Schons

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

Clique na foto para ampliar

y✨ Ensaio de Natal mágico com Laura e Alice! �v Cheio de amor, 

sorrisos e momentos inesquecíveis! ❄❤

#NatalEncantado #LauraEAlice #FelicidadeEmFamília 
#MomentosQueMarcam #MagiaDeNatal z�

æ @grazisestrainfotografia

y✨ Natal mais doce com a pequena Antonella! d❤Uma estrelinha 

que ilumina todos os dias! v

#NatalDaAntonella #MagiaDeBebé #FofuraNatalina #PrimeiroNatal 
#MomentosQueEncantam z

æ @nathaliabritofotografias

y✨ Natal em dose dupla com Alice e 

Theodoro! �v Irmãos que espalham amor e 

magia em cada clique! �❤

#NatalDosManos #AliceETheodoro 
#MagiaDeNatal #AmorDeIrmãos 
#MomentosQueEncantam z❄

æ @canelafotoearte

z_ Natal delicioso com Lavínia Thum e Noel 

na cozinha! y✨ Mãos na massa e corações 

cheios de magia ❤�

#NatalComSabor #LavíniaEncanta 
#BiscoitosDeNatal #DoceMagia 
#MomentosInesquecíveis _v❄

æ @jeniferlaufferfotos

y� Natal cheio de charme com a estrela 

Heloísa! �✨ Um sorriso que ilumina 

qualquer árvore de Natal v❤

#NatalComCharme #HeloísaEncanta 
#MagiaDeNatal #EnsaioNatalino 

#FelicidadeQueBrilha z

æ @canelafotoearte
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Stories - Por Renata Willrich

O Convention Canela Gramado reuniu a imprensa para apresentar dados 
importantes que beneficiam o turismo. O Convention é fator 
fundamental para captação de eventos e congressos na região e assim 
fomentar o turismo. Um dos projetos apresentados para 2025 é a 
participação em eventos em outros estados para propagar ainda mais os 
municípios de Canela e Gramado.

O dia do encontro da imprensa, foi no Café Colonial Bela Vista em 
Gramado e teve participação especial da Brocker.

Na foto, Carlise Bianchi (diretora do Grupo Brocker), Luciano Gonçalves 
(gerente-executivo do Gramado, Canela Convention & Visitors Bureau 
(CVB), Tiane Berny (marketing do Café Bela Vista).

Rota das Nuvens!

Um novo roteiro turístico que busca exaltar o turismo rural e 
contemplação da natureza, com abrangência ao interior de Igrejinha e 
Gramado.

A grande novidade foi contada no Paradouro das Nuvens, um cenário 
que também faz parte desse roteiro.

Na ocasião, o Deputado federal Joel Wilhelm, proprietário do Paradouro 

Maciel Burtett e o vice-prefeito de Gramado, Luia Barbacovi.

Créditos: Dionathan Santos

Samanta Vasques e Cristiano Costa 
prestigiaram a última edição de 2024 do Chef 
Surpresa no Containner Bistrot, que teve o 
Chef Felipe Di Sicca como anfitrião.

Foto: Paula Vinhas

Roberta Boscato, enóloga da Boscato Vinhos 
Finos e Rodrigo Alves Sommelier do Saint 
Andrews em tarde de degustação no Castelo.

Créditos: Aline Viezzer

A Bottero, renomada marca de calçados está 
de portas abertas em Gramado. A loja está 
localizada no Bella Borges e traz uma coleção 
cheia de estilo e qualidade em cada peça.

A Secretária da Fazenda Sônia Molon, a 
responsável pela publicidade Maria Helena 
Müller e o gerente nacional de varejo Daniel 
Gevehr Keller, contemplaram o evento de 
lançamento.

Créditos: Gustavo Merolli
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Educação Financeira

A COMUNICAÇÃO E OS RELACIONAMENTOS INTERPESSOAIS SERÃO UM DESAFIO 
PARA A PRÓXIMA DÉCADA

Caro leitor, um problema recorrente que vejo nos meus atendimentos de consultoria tem relação com a comunicação e 
os relacionamentos interpessoais e apesar de não terem ligação direta com os números, o resultado financeiro é 
diretamente impactado. As pessoas andam em um nível de estresse que qualquer coisa muito simples, pode gerar um 
conflito gigantesco. Para piorar quando a comunicação não está baseada no respeito, transparência e eficiência, o caos no 
clima organizacional toma conta.

Dentro de casa, um bom exemplo a ser dado sobre comunicação poderia ser as finanças do casal, como a grande maioria 
não fala de dinheiro para não gerar brigas, enquanto um investe, o outro está usando cheque especial. Não foi um nem 
dois casais que passaram pela mentoria financeira comigo, que falaram da dificuldade de dialogar sobre esse assunto.

Já dentro das empresas a situação é ainda mais caótica, setor de compras não fala com o financeiro que por sua vez não 
fala com vendas e pior quando existem brigas entre os colegas. Nas empresas familiares o desafio é ainda maior, as 
informações normalmente estão na cabeça de uma pessoa só e o restante do pessoal precisa fazer malabarismo para 
conseguir trabalhar.

Uma dica legal para os empresários é que façam reuniões periódicas, pois isso ajuda muito no alinhamento da 
comunicação, inclusive é nestes momentos que saem muitas dicas criativas para melhorar os processos diários. As 
pessoas estão carentes de atenção, os nossos colaboradores precisam ser ouvidos e deveriam ser os primeiros a comprar 
a empresa. O que nos faz pensar que se as pessoas próximas não compram a nossa ideia, quem dirá um cliente!

E se já é difícil se comunicar dentro da empresa, imagina a dificuldade que é a comunicação com o cliente então. Uma boa 
comunicação é baseada no equilíbrio. Ela requer que você seja franco sobre seus desejos e necessidades, mas sempre 
levando em conta os direitos, necessidades e desejos deles, cuidado temos a tendência de olhar para os nossos gostos 
pessoais.

Portanto, é essencial que gestores se preocupem com uma boa comunicação interna e externa e as relações 
interpessoais, pois é a partir disso que poderão ter resultados e alavancar os negócios, ressaltando aqui a importância do 
trabalho da gestão de pessoas e do marketing.

A melhor forma de conseguirmos algo é sermos claros sobre esse sentimento, seja uma mudança, uma resolução de 
conflito ou ainda em uma venda. COMUNICAÇÃO não é o que você FALA, mas o que o outro COMPREENDE do que foi 
DITO. E aquilo que não se entende pode ABALAR uma relação.
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Prefeitura de Canela resgata, trata e destina cavalos para a 
adoção responsável

Serviço acolhe, atualmente, 16 animais que contam com acompanhamento veterinário, aguardando adoção

Poucos sabem, mas a Prefeitura de Canela conta com um serviço de resgate, acompanhamento e destinação para adoção 
responsável de equinos. A ação da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, hoje, acompanha 16 animais resgatados, que 
são tratados e mantidos em um espaço na Serra Grande, Município de Gramado.

O secretário da pasta, Leandro Pereira Heidtmann, explica que o serviço já existia, mas que a empresa anterior não dava o 
tratamento adequado aos animais. “Cavalo precisa de espaço, água e pasto. Então, buscamos, no início deste ano, um 
novo contrato para atender estes animais”, disse.

Desde março, o atual contrato também agiliza o resgate de equinos em situação de risco. Após o recolhimento, os animais 
passam por uma avaliação e acompanhamento veterinário, antes de serem soltos no pasto, aguardando doação.

“Hoje são 16 animais abrigados. É um trabalho difícil, pois os cavalos que são resgatados chegam muito debilitados, 
alguns quase morrendo”, explica Leandro.

Antes e depois de animal resgatado e tratado pelo programa

Foi o caso de um animal recolhido no início do ano, próximo ao Aeroporto de Canela. À beira da morte, hoje não parece o 
mesmo cavalo. A ação de recolhimento contou com a ajuda da Patram, de técnicos da Secretaria de Meio Ambiente e da 
veterinária voluntária Rita de Oliveira Feldmann.

Passaram-se várias semanas até a recuperação do cavalo, que hoje já apresenta um novo visual e aguarda a adoção 
responsável.

“Este é um exemplo de que podemos avançar na questão animal. No caso dos equinos, nosso projeto prevê avanços 
como a castração, a chipagem e até mesmo a utilização para ecoterapia nas escolas municipais, algo que, com o atual 
estágio do programa, será fácil de implementar a partir do próximo ano”, destacou Heidtmann.

Para solicitar a adoção responsável ou até mesmo informar uma situação de risco com cavalos, o contato é o da 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente, através do telefone (54) 3282-5173, ramal 272. A adoção responsável é a forma e 
dar um final feliz a esta história de equinos que foram negligenciados e maltratados pelos ex-tutores.

Em finais de semana ou fora do horário de atendimento da Prefeitura, denúncias de maus tratos ou situações de risco 
podem ser feitas ao plantão da Fiscalização da Prefeitura. A população pode auxiliar neste trabalho pelo telefone do 
plantão: (54) 9.9176-9498.
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Do zero para 1/4 do lixo seletivo reciclado – cooperativa 
impulsiona melhora na coleta de lixo em Canela

Aproveitando a visita à redação da Folha, o secretário Leandro Heidtmann falou sobre a intervenção na coleta seletiva de 
lixo em Canela, a qual passa por grandes avanços.

A intervenção aconteceu em 16 de janeiro deste ano, no contrato de triagem e transbordo do lixo. Carlos José Frozzi, 
biólogo com grande experiência na gestão de resíduos urbanos foi nomeado interventor e ajudou a criar a cooperativa 
que passou a realizar o serviço desde março.

“Temos que ressaltar que todo este trabalho teve o acompanhamento e a parceria do Ministério Público. Foi uma quebra 
de paradigma, antes, o normal era fazer um aditivo do contrato anterior, no qual o lixo era recolhido de maneira paliativa, 
todo misturado e levado ao aterro sanitário”, diz Leandro.

Hoje, a cooperativa apresenta um crescimento exponencial, não apenas nos números da reciclagem, mas também no 
aumento de cooperados e na renda das pessoas envolvidas. “Eles iniciaram recebendo o CadÚnico, cerca de R$ 600,00. 
Hoje, mais de 15 cooperadas chegam a faturar mais de R$ 5 mil por mês”, informa Heidtmann.

Secretário Leandro Heidtmann em visita à redação da Folha

Economia de R$ 3 milhões

Apesar do sucesso social da ação, o grande número, no entanto, é ambiental. Se até julho a taxa de reciclagem era zero, a 
partir de agosto iniciaram os avanços, chegando a 16,7% de reciclagem do lixo seco. Em setembro foram 23,6%, em 
outubro 23,95% e em novembro se estima que seja mais de 32%.

“Há o ganho ambiental, com mais resíduos sendo reciclados e não mais enviados para o aterro, há o ganho social, com a 
cooperativa, mas há também o ganho financeiro da gestão e fiscalização do lixo, com uma economia de R$ 3 milhões ao 
ano, que podem ser aplicados em outras áreas prioritárias do Município” finalizou o secretário.

Sobre a COOCAMARH
É a Cooperativa de Catadores de Materiais Reutilizáveis e Recicláveis da Região das Hortênsias – a COOCAMARH, formada 
por 30 famílias de baixa renda. A instituição é responsável pela triagem dos resíduos da cidade de Canela e tem grandes 
ações planejadas para poder melhorar a separação dos mesmos e dessa forma melhorar a qualidade de vida dos 
cooperados que vivem apenas dos resíduos.

A atuação do interventor Carlos José Frozi tem sido essencial para garantir o monitoramento da Central de Triagem e 
Transbordo, onde a COOCAMARH está inserida. Seu trabalho na central tem permitido que a cooperativa desempenhe 
um papel importante no processo de triagem de resíduos recicláveis, contribuindo significativamente para o aumento da 
seletividade no município. Além disso, a colaboração direta entre o interventor, a COOCAMARH e a SMMAU reflete o 
compromisso com a sustentabilidade e a otimização dos recursos públicos.
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Comitiva em Brasília assegura avanços importantes para 
Canela

O prefeito Constantino Orsolin, o secretário-geral de Governo Marcelo Savi, a secretária-adjunta da saúde, Andresa da 
Conceição (Mana) e os vereadores Leandro Gralha e Roberto Grulke (MDB) estão em Brasília em uma série de reuniões 
estratégicas para captar recursos e atender demandas prioritárias da população.

Um dos resultados mais relevantes da agenda foi a confirmação da doação de uma nova ambulância para o Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (SAMU). O anúncio ocorreu durante uma reunião com Adriano Massuda, Secretário de 
Atenção Básica à Saúde. O veículo, que deve ser entregue nos próximos meses após os trâmites burocráticos, trará mais 
agilidade e eficiência aos atendimentos de urgência e emergência no município.

Leandro Gralha, que havia identificado essa necessidade em 2023, quando era secretário de Saúde, celebrou o avanço. 
“Essa ambulância representa o esforço conjunto de um trabalho voltado a oferecer mais qualidade nos serviços de saúde 
para a nossa comunidade”, afirmou.

Outro destaque da pauta foi a solicitação de recursos para a construção de um novo posto de saúde no bairro Leodoro 
Azevedo, uma antiga demanda dos moradores que busca ampliar o acesso à saúde básica na região. No Ministério da 
Saúde, a comitiva protocolou documentos para as conquistas do novo prédio do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS).

O secretário de Governo Marcelo Savi destaca a população sobre os compromissos em Brasília, destacando a importância 
do alinhamento entre os diferentes níveis de governo para atender às necessidades de Canela.

As reuniões continuam nos próximos dias, e a expectativa é de que novos desdobramentos positivos sejam anunciados 
em breve, reforçando o compromisso da gestão com o desenvolvimento da cidade.
O prefeito Constantino Orsolin destacou que “estamos em Brasília com o objetivo de garantir novos recursos e atender às 
demandas prioritárias de nossa população. A confirmação da nova ambulância para o SAMU é uma conquista importante, 
fruto de muito diálogo e articulação com o governo federal. Isso demonstra o compromisso da nossa gestão em buscar 
soluções para melhorar os serviços prestados à comunidade. Além disso, estamos trabalhando para viabilizar projetos 
como a construção de um novo posto de saúde no bairro Leodoro Azevedo, uma necessidade que os moradores esperam 
há muito tempo. Esses avanços só são possíveis graças ao empenho de toda a nossa equipe e ao alinhamento com 
nossos vereadores. Continuaremos trabalhando incansavelmente para trazer mais investimentos para Canela”.

Constantino palestrou no Seminário Novos Gestores

O prefeito Constantino Orsolin, a convite da Confederação Nacional dos Municípios (CNM), também palestrou na manhã 
de hoje (28/11), na última edição dos Seminários Novos Gestores, são dois dias dedicados a apresentar a realidade 
municipal a prefeitos eleitos dos Estados de São Paulo e Minas Gerais.

Esta última edição do seminário acontece em Brasília até amanhã (29/11) e oferece aos gestores públicos a chance de 
compartilhar experiências, aprender boas práticas de governança e aprimorar o planejamento de suas administrações
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BLOG DA TV MENORAH

CONSTRANGIMENTOwww.tvmenorah.com.br/blogdatvmen
orah  
O constrangimento causado pelo amor de Deus por nossas vidas deve nos motivar a buscar a Deus todos os dias. A atitude de Deus de entregar o Seu 
Filho em favor de nós, pecadores, deve nos impactar ao ponto de nos entregarmos totalmente a Ele.

Em 2Coríntios 5:14, está escrito: “Pois o amor de Cristo nos constrange…”. Devemos aceitar a Palavra de Deus sem questionamentos ou dúvidas, pois o 
amor de Deus é o suficiente para nos levar a viver pela fé. A pessoa e a obra de Jesus aqui na terra nos manifestou grande humildade (leia em João 4:34). 
Jesus era a personificação da humildade e da mansidão. A nós cabe somente nos constranger e decidir acolher a Palavra de Deus em nosso coração para 
modificar o nosso viver e passar a realizar somente a vontade divina. Enquanto não buscarmos a humildade em Cristo, seremos frustrados e derrotados 
como cristãos.

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua família!

Oração: Oração Cingindo-se com a Verdade

Em nome do Senhor Jesus Cristo, reivindico a proteção do cinturão da verdade sobre a minha vida, sobre o meu lar, sobre a minha família e sobre o meu 
trabalho, o qual Deus estabeleceu para a minha vida. Uso o cinturão da verdade diretamente contra satanás e seu reino de trevas. Com determinação, 
abraço Aquele que é a Verdade, o Senhor Jesus Cristo, como força minha e proteção contra o engano de satanás.

Peço que a verdade da Palavra de Deus assuma um lugar maior em minha vida. Oro para que meu coração possa deleitar-se em estudar e memorizar a 
verdade da Palavra de Deus. Perdoa-me o pecado de não falar a verdade, mostra-me se em alguma coisa estou sendo ludibriado. Pelo Espírito Santo da 
Verdade, abre o meu entendimento para as Escrituras e conduz-me à compreensão e para a prática de Suas Palavras de Verdade.

Peço que o Espírito Santo me alerte antes de eu tentar enganar quem quer que seja e que sempre me ajude a não crer nas mentiras de satanás. Obrigado, 
Senhor, pelos ministérios de Cristo, local de baluarte para Tua Verdade em minha vida, ajuda-me a integrar-me ao corpo de Cristo e ter plena comunhão 
com os irmãos em Cristo.

Compreendo Senhor Jesus Cristo que a capacidade de ser invencivelmente forte e de conseguir realizar a Tua vontade requer o poder estabilizador do 
cinturão da verdade. Obrigado por concederes essa peça da armadura divina para a minha vida, eu Te agradeço.

Amém.

Acompanhe a programação online da RÁDIO MENORAH, no programa O SAL DA TERRA direto de Canela/RS, de segunda a sexta, das 13h às 14h 
ao vivo, pelo Facebook @programaosaldaterra1

FOLHA DE CANELA | 28 DE NOVEMBRO DE 2024 | PÁGINA 16

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B


Especialização em Direito 
Processual Penal 
Contemporâneo Aplicado
Presencial digital-síncrono
Março de 2025 a maio de 2026
Sextas-feiras, das 18h30 às 22h3; 
sábados, das 8h às 12h 
(eventualmente sexta de tarde)

Especialização em Hotelaria de 
Luxo

Presencial digital-síncrono
Maio de 2025 a dezembro de 
2026.
Segundas-feiras, das 19h30 às 
22h30 (on-line), e trilhas de 
aprendizagem

Especialização em Terapia 
Familiar Sistêmica

EaD síncrona
Fevereiro de 2025 a outubro de 
2026
Sextas-feiras, das 14h às 18h30; 
sábados, das 8h às 12h30

Comunicação Digital: Experiências e Práticas em 
Cenários Complexos
EaD síncrona
Março de 2025 a setembro de 2026
Terças-feiras, das 19h30 às 22h30 (aulas on-line); 
sábados, das 8h30 às 11h30 (aulas gravadas)

Especialização em Controladoria e Finanças

EaD síncrona
Março de 2025 a agosto de 2026.
Sextas-feiras, das 18h30 às 22h; sábados, das 9h às 
13h30

CURSOS DE EXTENSÃO

Presencial* | EaD síncrona**

Avaliação da Composição Corporal e Aplicação na 
Dietoterapia*
6, 07, 13 e 14 de dezembro
Sexta-feira (6/12) das 18h às 22h | Sábado (7/12) das 
8h30 às 11h30 e, das 13h30 às 19h30 | Sexta-feira 
(13/12) das 18h às 22h | Sábado (14/12) das 8h30 às 
12h e, das 13h às 15h

Produzindo Panetones e Chocotones para o Natal*
7 de dezembro
Sábado, das 8h às 12h

História do Amor: Psicanálise e Princípios da Clínica 
Contemporânea**
7 e 14 de dezembro
Sábado, das 9h às 11h30

Reforma do Código de Processo Civil e a Filiação 
Decorrente da Reprodução Humana Assistida**
9, 10, 11 e 12 de dezembro
Segunda a quinta-feira, das 18h30 às 22h30

Bolos e Biscoitos Natalinos*
14 de dezembro
Sábado, das 9h às 12h

UCS SÊNIOR

Presencial* | EaD síncrona**

Dança Como Forma de Manter o Corpo Ativo*
Quartas-feiras, das 14h às 15h30

Vida em Movimento*
Segundas-feiras, das 17h às 18h30

Escrevendo Narrativas Breves**
Segundas-feiras, das 14h às 16h

Cérebro Ativo
Terças-feiras, das 14h às 16h

Coral UCS Sênior
Quartas-feiras, das 14h às 16h

Fotografia Digital
Quintas-feiras, das 14h às 16h
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São Francisco de Paula vai subsidiar espaço para 
empresas de todo o Estado atingidas nas 
enchentes em nova incubadora 
Edital prioriza o fomento de soluções e tecnologias voltadas à reconstrução de áreas atingidas e 
também o apoio às empresas afetadas pelas cheias

Show com artistas locais diante da edificação centenária da prefeitura está marcado para o dia 28, a partir das 
19h. O evento mobiliza a comunidade em torno do bem patrimonial que será tombado na ocasião e poderá se 
transformar no primeiro Centro cultural da cidade.

A Prefeitura de São Francisco de Paula publicou, em novembro, o edital de seleção para a ocupação de salas na nova 
incubadora de empresas, localizada no Centro Administrativo Municipal. O projeto visa impulsionar o desenvolvimento 
local, com atenção especial à reconstrução do Estado do Rio Grande do Sul após as enchentes e à promoção de inovações 
em saúde, infraestrutura e habitação.

O Prefeito Marcos Aguzzolli destacou que o lançamento deste edital é um passo significativo para transformar São 
Francisco de Paula em um polo de inovação e reconstrução. " Estamos oferecendo um espaço moderno e seguro para 
empresas que trazem soluções criativas em saúde, infraestrutura e habitação, além de apoiar diretamente negócios 
impactados pelas enchentes. Este projeto reflete nosso compromisso com o futuro, promovendo não apenas a 
recuperação física da cidade, mas também novas oportunidades para nossos empreendedores e nossa comunidade", 
destacou. 

A iniciativa tem dois eixos principais:

Fomento a projetos inovadores: O edital privilegia empresas que apresentem soluções voltadas à reconstrução de áreas 
atingidas pelas enchentes, com foco especial em saúde, infraestrutura e habitação.

Apoio a empresas afetadas pelas cheias: Negócios que sofreram diretamente com os impactos das enchentes podem 
transferir suas operações, como escritórios e equipes de desenvolvimento, para um ambiente seguro e colaborativo, 
contribuindo para a recuperação econômica regional.

O espaço, que abrange 1.264,75 m² divididos em quatro salas privativas e áreas comuns de 3.210,06 m², está equipado 
com salas de reunião, sanitários, cozinha e estacionamento compartilhado. As empresas selecionadas terão acesso a um 
ambiente propício à inovação e ao trabalho colaborativo.

A ocupação das salas será regida por valores locatícios baseados na metragem utilizada, corrigidos pelo Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Amplo (IPCA). Todos os recursos arrecadados serão destinados à União, conforme estipulado no 
contrato firmado entre o município e o Governo Federal.

Infraestrutura e condições
As salas variam em tamanho e custo, com valores anuais entre R$10 mil e R$ 21 mil, de acordo com a metragem. Isso 
representa menos de R$ 1 mil ao mês para os espaços menos e de R$ 2 mil ao mês para os espaços maiores. Cada 
empresa será responsável por despesas como água, luz e internet, bem como pela manutenção das áreas comuns, 
organizada em regime de autogestão entre os locatários.

Quanto tu fala entre 10 e 21 mil anuais...falaria que isso representa menos de mil reais por mês para os espaços menores 
e menos de 2 mil por mês para os espaços maiores.

Instruções e cronograma
As empresas interessadas devem acessar o edital completo no portal www.portaldecompraspublicas.com.br e seguir 
as orientações para credenciamento e cadastro.
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Patram realiza formatura de novos Patrulheiros Ambientais 
Mirins em Canela

Na noite desta quarta-feira, 27/11/2024, policiais militares do 2º Pelotão de Polícia Ambiental de Canela, juntamente com o 
efetivo do Grupo Ambiental de Taquara realizaram a formatura de 109 novos Patrulheiros Ambientais Mirins no município 
de Canela.

O Patrulheiro Ambiental Mirim, Programa de educação ambiental não formal da Brigada Militar, é executado no estado 
desde o ano de 2004, e tem por objetivo incutir nas crianças e pré-adolescentes a consciência pela proteção ao meio 
ambiente.

O programa consiste em aulas ministradas por um policial militar, que vai até as escolas propiciar a vivência da polícia 
ambiental aos pequenos, levando a eles conhecimentos teóricos e práticos de maneira lúdica, a partir da formatura os 
alunos são chamados de “Patrulheiros Ambientais Mirins, os defensores da natureza”.

O programa é executado em todo o território estadual pelos militares do Comando Ambiental da Brigada Militar, tendo na 
área de atuação do 2º Pelotão Ambiental de Canela como instrutor o Soldado de Aquino.
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Polícia Civil de Canela realiza buscas em 
investigação eleitoral contra candidato a vereador
A Polícia Civil de Canela realizou, no início da manhã desta terça-feira (26), buscas em residências para apreender 
documentos e objetos relacionados a investigação policial que apura a prática de crime eleitoral.

Dois mandados de busca foram cumpridos, o Investigado é Jânio Vasconcelos Machado, que concorreu a vereador pelo 
MDB nas eleições deste ano, chegando a ser detido pela Brigada Militar no dia da votação.
O Delegado Vladimir Medeiros, titular da Delegacia de Polícia de Canela, informa que o inquérito policial apura eventual 
prática de compra de votos, devendo ser encaminhado à Justiça Eleitoral nos próximos dias.

Polícia Civil de Canela apreende drogas e prende 
traficante em flagrante

A Polícia Civil de Canela realizou, na tarde desta quarta-feira (27), ação policial para o combate ao tráfico de drogas. Um 
ponto de venda de cocaína foi fechado. O responsável foi preso em flagrante por tráfico de drogas. Mais de 60g de 
cocaína, em dezenas de embalagens, foram apreendidos. O Delegado Vladimir Medeiros, titular da Delegacia de Polícia de 
Canela, informou que a ação faz parte do trabalho permanente de combate ao tráfico de drogas na cidade. O suspeito foi 
encaminhado ao Presídio Estadual de Canela.
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Noite de decisão na 1ª Divisão do Futsal Canelense
Bola8/Espelho Gaúcho x JA Futsal e Âncora x Guará fazem o 
segundo jogo das semifinais, nesta quinta

Acompanhe, ao vivo, os jogos de volta das Semifinais da 1ª Divisão de Futsal de Canela/RS, direto do o Ginásio Carlinhos 
da Vila, em Canela, a partir das 20 horas, desta quinta-feira, 28 de novembro.

BOLA 8 x JA FUTSAL

Após vencer o primeiro jogo por 2 × 0, o JA Futsal joga por um empate para chegar à final do Campeonato. Vitória do Bola 
8 leva a decisão para os pênaltis.

ÂNCORA x GUARÁ

O Âncora garantiu a vitória no primeiro jogo, vencendo por 5 × 1, porém, nesta fase, o saldo de gols não conta e uma 
vitória simples do Guará leva a decisão para os pênaltis. Empate dá a vaga ao Âncora.

à Receba nossas notícias no WhatsApp: https://portaldafolha.com.br/2023/12/18/receba-nossas-noticias-pelo-
whatsapp/

APOIO: 
Ë Prefeitura de Canela 

⚕ Círculo Saúde 
� Moisés Luz Quiropraxia 

© Abo/AdylNet 

ß R7 Autocenter 

d IACKS Serviços Contábeis 

� Casa Blanca Restaurante 
�Serrana Materiais Elétricos e Iluminações

� Sindicomerciários 

� Bona Tintas 

Ð MWC Construtora e Incorporadora 

⚽ Origynal Moda Sport 
� Rocca Monitoramento

Estes jogos tem transmissão ao vivo do Portal da Folha TV pelo YouTube, no link    
https://www.youtube.com/live/1HyL6DfBJi0    
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Aos poucos, governo eleito de Canela vai divulgando quem 
serão os integrantes do primeiro escalão

Gilberto Cezar anunciou mais um nome do secretariado 2025. Carmen Seibt de Moraes, a Dona Carmen, vai assumir a 
Secretaria de Assistência Social e Habitação.

Este movimento do prefeito eleito também foi político, já que com a ida de Carmen para a Prefeitura, abre-se uma vaga de 
suplente na Câmara de Vereadores, a qual pertence a Adir Denardi Junior, que já deve iniciar como vereador nas sessões 
ordinárias do ano que vem.

Um fator que chamou a atenção deste colunista é de como as informações chegam desencontradas nos OFF. Na tarde de 
terça (26), eu falava com correligionários de Cezar que afirmavam uma conversa do prefeito eleito com outro nome para a 
Secretaria da Fazenda. Eis que horas depois, Gilberto anuncia Doncatto como titular da Fazenda e Desenvolvimento 
Econômico.

Em tempo, mais um bom nome anunciado, Doncatto.

Mas, este desencontro de informações mostra mais a articulação política que se forma ao entorno do novo prefeito para a 
garantia de fatias do bolo do que de fato uma informação privilegiada.

Gilberto segue anunciando secretario por secretário. Tivemos Rafael Carniel - Turismo (PSDB), Adriel Buss - Trânsito 
(União), Carmen – Assistência (PSDB) e Doncatto - Fazenda, sem vinculação partidária, mas que entra na cota do PSDB. 
São quatro das atuais nove secretarias.

Dizem, na rádio corredor, que Jean Spall (PSDB) está certo para assumir a Secretaria da Saúde e que Evandro Cardoso, 
também na cota do PSDB, assumiria a Secretaria Geral de Governo.

4/9, talvez 4/11

Restam Educação, Obras e Meio Ambiente. Ainda na rádio corredor, diz-se que o PDT teria três secretarias, mas que Meio 
Ambiente terá uma pessoa de fora, alguém técnico.

Vale lembrar que o novo governo pretende, já no início de 2025, enviar para a Câmara de Vereadores a criação de duas 
secretarias: Cultura e Esporte.

Desta forma, Cultura seria do PDT, junto com Obras e Educação, ainda que na Educação, nomes do PSDB desejem 
comandar a pasta.

Já a sonhada Secretaria de Esportes poderia ir parar na mão do PSD, em um arranjo político para manutenção de maioria 
na Câmara. Embora o pessoal do PSD local tenha afinidade quase nenhuma com a prática esportiva (talvez bolinha de 
gude), vale lembrar que o partido tem nomes influentes na área ao âmbito estadual e federal, como o ex-goleiro do 
Grêmio, hoje deputado Federal, Danrlei, e o deputado estadual e hoje secretário de Estado do Esporte, Juliano Franczak, o 
Gaúcho da Geral, o que abriria portas interessantes para propósitos canelenses.

Não vai sobrar ninguém!

Ainda nos OFF, quando se fala com alguns políticos do entorno do novo governo, o que eu ouço (e aqui eu ouvi com meus 
próprios meatos acústicos externos) é que “não vai sobrar ninguém que trabalhou no governo anterior (vocês sabiam que 
existe uma parte do ouvido que é denominado tragus? Muito utilizado pelas mulheres, aliás!).

Por outro lado, pessoas ligadas à algumas áreas, como esporte e defesa civil, por exemplo, pedem a manutenção das 
equipes dos departamentos atuais. Com tanta gente articulando, haja dipirona para esta dor de cabeça! deve começar 
por essa mudança de visão. Quem sabe, hoje, se perguntando como pode não atrapalhar o cidadão, para amanhã, em 
tempos melhores, dizer: Bom dia! Como eu posso lhe ajudar hoje?
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Publicações Legais

RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO DE REGULARIZAÇÃO
MCG ENTRETENIMENTOS LTDA

11.327.413/0004-44

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Gramado a Renovação da Licença de 
Operação de Regularização - LOR Nº 064/2020 - SMMA, para atividade de fabricação de enfeites diversos, sem 
tratamento instalada na Rua Dona Francisca, n° 328, bairro Carniel em Gramado, RS.

Licenciar Soluções Ambientais LTDA 
Empresa Técnica de Consultoria Ambiental

LICENÇA DE INSTALAÇÃO
VENICE SHOPPING CENTER S/A

33.795.601/0001-97

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Trânsito e Urbanismo de Canela a Licença 
de Instalação, para atividade de Condomínio Edilício Horizontal (Atrações turísticas, alimentação, lazer, compras 
e hotelaria, a ser instalado na Rodovia ERS-466, Caracol, Canela/RS.

Licenciar Soluções Ambientais LTDA 
Empresa Técnica de Consultoria Ambiental

Licença de Prévia de Ampliação
INCORPORADORA NOVALTERNATIVA LTDA

CNPJ: 94.401.395/0001-88

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Trânsito e Urbanismo de Canela, Licença 
Prévia de Ampliação para atividade de Hospital, a ser construído na Av Don Luis Guanella, Bairro São José, 
Canela/RS.

Licenciar Soluções Ambientais Ltda.
Empresa Técnica de Consultoria Ambiental

RENOVAÇÃO LICENÇA DE OPERAÇÃO
POUSADA QUINTA DO VALE LTDA

CNPJ: 42.861.091/0001-08

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Gramado a Renovação da Licença de 
Operação nº 006/2021 – SMMA para a atividade de Hotel/Pousada, CODRAM 5110,00, localizada na Estrada João 
Carlos Camerini, nº 65 – Bairro Carazal, Gramado/RS, CEP: 95.675-670.

Zago Assessoria Jurídica e Consultoria Ambiental
Av. Osvaldo Aranha, 450, sala 06, Centro, Canela-RS

(54) 3278-1506 / (54) 9 9980-9501
E-mail: zagoconsultoriaambiental@gmail.com
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